



• 1986 •



PeToRa-Trio

18.01.2026 um 17.00 Uhr

Die eigenwillige Besetzung aus Kontrabass (Peter Hulek), Gitarre (Thomas Drogies) sowie Klarinette und Saxophon (Ralf Barenbrügge) bietet eine breite Palette an Stilen und Genres. Das Trio hat 2018 angefangen mit der Interpretation von Jazz-Standards und Bossa-Novas aus dem „American-Songbook“. Schon bald wurde das Programm ergänzt durch osteuropäische Musik aus dem Klezmer- und Volksgutbereich sowie nordamerikanisch impressionistisch beeinflusste Stücke aus den 20er Jahren des letzten Jahrhunderts des Musikers Bix Beiderbecke. Inzwischen wird das Parogramm abgerundet durch Bearbeitungen von klassischen Werken, Filmmusik sowie durch südamerikanische Tango-Nuevos und deutsche Schlager der 30er Jahre. Das breit gefächerte Programm des PeToRa-Trios bietet eine genreübergreifende Reise durch verschiedene Kulturen, die man lax und ohne Übertreibung als „buntes Kulturhopping“ bezeichnen darf. Die routinierten Musiker verstehen es, durch eigenwillige, auf die Besetzung abgestimmte Bearbeitungen, jedem Stück eine persönliche Note zu geben, wobei immer auch Raum für freie Improvisationen gelassen bleibt.

Gutscheine verschenken

Noch auf der Suche nach dem passenden Weihnachtsgeschenk? Wie wäre es mit einem Gutschein vom Heide Bistro?

Diesen können Sie ganz einfach und entspannt über unsere Webseite bestellen.



Boosterboys

08.02.2026 um 17.00 Uhr

Harry Helmer und Gerd Gorke sind zusammen die Boosterboys. Die beiden Vollblutmusiker sind seit über 30 Jahren in der Bluesszene präsent. Unzählige Konzerte im In- und Ausland in unterschiedlichen Formationen und mit diversen Musikgrößen zeichnen sie aus. Harry Helmer überzeugt mit Gitarre und Gerd Gorke mit Mundharmonika und Gesang. Die Boosterboys spielen Swing, Jazz, Pop oder Country quer durch alle Musikepochen und stecken dabei das Publikum mit ihren Spirit an.



Trio Passo

08.03.2026 um 17.00 Uhr

Das Trio entdeckte beim spontanen Miteinander ihre Vorliebe für leise, schmal schmal instrumentierte und soulig angehauchte Musikstücke, sowohl in englischer als auch in deutscher Sprache. Die Antwort nach Stilrichtung lautet „Songs, die berühren“. Gitarrist Heri Koch steht seit 40 Jahren in diversen Formationen auf der Bühne. Viele Erfolge feierte er als Frontmann einer Soulband. Jenny Brinkert kommt aus der Musicalszen, und ist aktuell auch solo gefragt. Volker Rasch hat in Münster einen Namen als Komponist und Pianist. Für das Konzert im Heide-Bistro sind aktuell jazzige Balladen - seichter Soul aber auch Hits von Purple Schulze und Münchener Freiheit geplant.

Wir starten musikalisch ins neue Jahr!

Im Eintrittspreis von 18 EUR ist ein köstliches Snackbuffet bereits enthalten. Bitte beachten Sie: Eine Reservierung ist erforderlich. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!